



はなみずき

～進んで学ぶ・仲間を思う・えがお輝く～



学校だより

令和6年 7月号



美濃加茂市FROM-Oプラン2推進校

新しい修学旅行のスタイル！

校長 近藤 真人

6月7日(金)・8日(土)に、6年生が修学旅行に行きました。今年度の修学旅行は、以下のように変更しました。

1	実施時期を11月から6月に変更する。
⇒紅葉シーズンの混雑を避ける。また、日没までが長くなり、1日目の活動にゆとりが生まれる。	
2	2日目の京都では、終日グループ単位での班別研修とする。
⇒1グループに1人の現地ガイドをつけ、現地の方との関りを生み出す。 ⇒事前にグループで見学したい箇所を選び、自分達で学ぶ修学旅行に近づける。	
3	宿泊施設を旅館からホテルに変更する。
⇒一般客もいるホテルでの宿泊を通して、公共マナーを知り、身に付ける。 ⇒完備されているアメニティで、旅行の持ち物が少なくなる。夕・朝食ともにビュッフェ形式。	



期日の変更が功を奏したのか、奈良・京都ともにゆったりと見学できました。昨年度、異常な混雑で訪れることのできなかつた「二条城」では、陽明門前で記念写真を撮ることもできました。

この修学旅行に対して、6年生は「一期一会 ～協力 きりかえ マナーを守る～」というスローガンを立てました。「歴史的建造物や

文化」との出会い、「人」との出会い、「仲間」との生活など、2日間の一瞬一瞬を大切にしていきたいという願いが込められています。2日目の京都班別研修では、現地ガイドさんとともに自分達で決めた見学コースをじっくりと回ることができました。普段は使わないバスや地下鉄に乗りました。あるグループはバスの座席を一般の方に譲り合うことがあったそうです。現地のガイドさんだからこそ知っている話や京都の言葉を教えてもらったグループもあったそうです。学校生活や家族との旅行では味わえない様々な経験や出会いを体験できた、素敵な修学旅行となりました。

「児童会スローガン」の発表がありました



今年の児童会スローガンは「助け合い 元気いっぱい 山手小」です。

このスローガンには、次のような願いが込められています。

*助け合い⇒ 協力して、伝統を守り続けたい。「にこにこ言葉」や「にこにこ行動」があふれる学校にしたい。

*元気いっぱい ⇒元気なあいさつがあふれて、みんなが笑顔になっていく。

これから、全校のみなさんでスローガンを守っていけるようにしましょう。

【発表原稿より】

今、このスローガンに向けて保健委員会から「ハッピーな歯キャンペーン」、体育委員会からは「学年ドッジボール大会」が提案されました。スローガン実現に向けて動き出しています。